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ESCUCHA TOLUCA AL SECTOR EMPRESARIAL Y ESTRECHA LAZOS EN PRO DEL 

DESARROLLO ECONÓMICO DEL MUNICIPIO 

 

 Se llevó a cabo la séptima sesión ordinaria de la Comisión Municipal de Mejora 
Regulatoria 

 

Toluca, Estado de México, 28 de septiembre de 2023.- Durante la séptima sesión 

ordinaria de la Comisión Municipal de Mejora Regulatoria de Toluca, el gobierno municipal 

que preside el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal reiteró su compromiso de escuchar al 

sector empresarial, mantener un gobierno cercano en el que brinde pronta respuesta a sus 

peticiones y estrechar lazos en pro del desarrollo económico del municipio. 

 

El secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio Sandoval González, explicó que el 

Presidente Municipal trabaja de manera enérgica con una estrategia especial contra el 

comercio informal y, prueba de ello, el fin de semana pasado se llevó a cabo un operativo 

conjunto entre todas las áreas de la administración, en coordinación con el gobierno estatal, 

para que el Centro Histórico quedara libre de ambulantaje; no obstante, destacó que en 

próximos días se dará a conocer más sobre esta iniciativa. 

 

Asimismo, reconoció al Cabildo por sumarse a diversas propuestas impulsadas por el 

munícipe en apoyo al sector empresarial y a las más de 52 mil unidades económicas del 

municipio; además, dijo que el Ayuntamiento se sumará al Buen Fin con una atractiva 

campaña de bonificación para que la ciudadanía se regularice al tiempo que se cuida la 

economía familiar. 

 

En este sentido, Sandoval González reafirmó que el Presidente Municipal realiza acciones, 

proyectos y estrategias siempre en pro del desarrollo económico del municipio, ya que está 

del lado de la ciudadanía, por lo que se continuará trabajando para llenar a Toluca de vida 

desde todas las trincheras.  

 

Los empresarios agradecieron esta sesión y la cercanía del gobierno municipal, pues 

pudieron exponer sus peticiones y agradecieron por el cumplimiento de diversas solicitudes 

realizadas en las sesiones pasadas. 

 

 


